

# *Les indigènes de Colombie dénoncent les menaces des groupes armés dans le Cauca*

---

Image not found or type unknown

Bogotá, 15 août, (RHC)- Six Autorités Ancestrales et l'Association des Conseils Ukawe de Colombie ont dénoncé des menaces proférées par des groupes armés irréguliers dans la municipalité de Caldono, située dans le département du Cauca.

Selon le communiqué conjoint, des dissidents des FARC et de l'Armée de libération nationale (ELN) ont menacé plusieurs dirigeants indigènes et défenseurs des droits de l'homme depuis le 10 août à Caldono, et ils demandent instamment aux autorités nationales de fournir des garanties de sécurité dans la région.

"Le nouveau scénario de conflit s'inscrit dans une longue chaîne de menaces et d'actes systématiques, généralisés et étendus, visant à propager des scénarios de guerre et de mort pour la dispute du contrôle territorial", avertissent les communautés autochtones.

Dans le même temps, les associations de peuples indigènes affirment que, face à la situation hostile, elles ont commencé à exercer leur droit constitutionnel à protéger leur territoire, "nous continuerons à défendre notre rôle d'agents de la paix et de gardiens de la vie", soulignent-elles.

Le communiqué souligne également que les groupes paramilitaires menacent constamment les dirigeants et la Garde Indigène d'assassinat en utilisant un langage grossier, "de telles accusations ne sont rien d'autre qu'une stratégie belliqueuse visant à déstabiliser notre dynamique organisationnelle politique et notre propre gouvernement", déclarent-ils.

INDEPAZ, l'Institut de Développement pour la Paix, a comptabilisé 115 leaders sociaux et 32 ex-combattants assassinés depuis le début de l'année, un héritage laissé par le gouvernement de l'ancien président, Iván Duque.

Source: Telesur

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/296619-les-indigenes-de-colombie-denoncent-les-menaces-des-groupes-armes-dans-le-cauca>



**Radio Habana Cuba**